

LGBTに関するアンケート 結果

令和3年1月6日(水)～1月25日(月) 津山市立図書館 18通
令和3年2月1日(月)～2月12日(金) 市役所1階市民ホール 7通

計 25通

質問1 LGBTということばを知っていましたか。

- | | |
|--------------------|----|
| ① 知っていた(意味も知っていた) | 24 |
| ② 知っていたが、意味は知らなかった | 0 |
| ③ 知らなかった | 1 |

質問2 LGBTの方たちについて、どのように感じていましたか。

- 生きにくい人もいると思う。
- (パンセクシュアル当事者からの回答) パンセクシュアルのため、異性・同性(無性も)恋愛対象であったため、世間一般の異性愛者と話・価値観が合わず、一時期自分は同性愛者なのかと思っていました。10年前に比べると認知は広がったと思いますが、それでも世代によって差があると思います。このアンケートも「みなさま」とありますが、当事者も含んだ質問には感じられません。あくまで個人の意見ですが…
- 今まで全然知らなかったが、YouTuberに多くおられて、そこで初めて知った。はじめは、かなり違和感があったが、知るにつれ、多くの人がこのことをYouTubeやブログで発信されているのを知った。昔ほど、違和感はなくなっていった。
- 生きづらさを感じていると思います。男女だけの区別でなく、そういったLGBTの方たちも生きやすい社会になれば良いと思う。
- ケースバイケースでしっかりした精査が必要。権利を主張されると、少し違うと思う。
- 質問4で、特に権利発生がないのなら必要はないと思う。特別な配慮は必要はないと思う。LGBT以外の人への影響の配慮も必要。
- 知り合いの方が、一緒に暮らしています。
- その人にとっては普通のことだなのだと思うので、世間の理解が進んで特別扱いしなくてよいようになればよいのと思う。
- 実際話してみる機会もあったので、特に何も思うことはなかったです。多数意見に流されて自分自身を偽るより、自分に正直に生きることを選択することは勇気が要りますが、尊敬するし、応援したくなります。

- 学生時代から身近にいたし、自らもおそらく該当するなと感じている。遺伝学は苦手だったが、突然変異はどの生物にも起こるもので、実際肉体的変異のある人間もいるし、先天性・後天性の障害もある方もいる。精神的なずれに関しても同様なものと考えている。あって当然のもの。
- L G B Tの方は仲良くしているから。
- 特になし
- いろいろな感じ方があっていいと思います。生きにくさが少しでも減らせる津山になれば。
- 身近にいないので、まだ遠い印象
- 誰しもある程度マジョリティーな面とマイノリティーな面を併せ持って生きていると思うので、多様性を認め合うことは結果としてそれぞれが生きやすい社会につながるのではと思っています。勇気を出して生きづらさを訴えてくれた方々の声で知ったことがたくさんあります。みんな幸せに生きる権利を持っている。違いを尊重し合う社会に変わっていくチャンスだと思います。
- はじめて聞いたときは、すごく違和感をおぼえ、イヤな事だと思ったが、時間が経ち、いろいろな所で目にする言葉になって、少しずつわかるような気がしてきた。身近な人に（子供やおい・めい）いた場合、理解しようと思っているが、実際にはどう思うか、わからない。
- 2年前、市内に住む友だちが、同性の恋人と一緒に住むために東京へ行きました。それまで自分に関係ないと思っていたことが、急に身近になりました。あの時、津山市にもパートナーシップ制度があれば、彼女は東京へ行かなかったのだろうか、とコロナ禍の今、考えても仕方がないことと思いつつ考えてしまう。これから津山に住む人には、自分たちで制度を利用するかどうか、決める権利があったらいいと思います。
- 社会の偏見の中、苦勞して がんばって生きておられる。
- 何とも思わない。普通のこと。周りには理解がない人も多い。誰もが生きやすい世の中になってほしい！
- 特別なこととは思っていなかった。

※ その他、L G B Tの方への否定的な意見が1件ありました。

質問3 LGBTの方への配慮は必要だと感じますか。

① 必要だ 17

【ご意見】

- ・公的制度が整っていない点の整理が必要という意味で。
- ・設備、制度的なものは必要だが、特別に心を配る必要はないと思う。むしろ特別扱いは違うと思う。

② どちらかといえば必要だ 5

③ どちらかといえば必要ない 0

④ 必要ない 2

【ご意見】

- ・(当事者の意見) 配慮は不要です。同様に扱ってください。異性愛者は配慮されているのですか？フラットに物事を見てください。

わからない 1

質問4 現在、「同性パートナーシップ制度」を制定している自治体がありますが、あなたは必要だと感じますか。

※同性パートナーシップ制度とは、同性カップルを「結婚に相当する関係」と認め、「パートナー」とすることを自治体が公に証明する制度のことです。

① 必要だ 15

【ご意見】

- ・まずは役所内からの意識改革が先とは思いますが、左利きの人と同じ割合でLGBTの方はいます。左利きの方が右利きに矯正されず、左利きのまま生活できる社会を考えてみてください。

- ・制度によって救われることがあります。当事者の方が必要だと言っておられました。

② どちらかといえば必要だ 6

③ どちらかといえば必要ない 2

④ 必要ない 1

わからない 1